

Impulsprogramm „Familie am Start-kommunal“ am Beispiel der Familienpatenschaften

Mehrwert

- Für die Familien: Entlastung, mehr Zufriedenheit
- Familienfreundliche Kommune – Familienfreundlicher Landkreis
- Prävention an der Schnittstelle zur professionellen Hilfe („Familie am Start“, Hilfen zur Erziehung)
- Sinnvolle Tätigkeit für Bürgerinnen und Bürger, die sich ehrenamtlich engagieren wollen, mit mehrtägiger praxisorientierter Ausbildung und fachlicher Begleitung der Einsätze
- „Wir müssen das Rad nicht neu erfinden!“
Organisation und Schulung im Landkreis gemeinsam mit dem Haus der Familie Sindelfingen-Böblingen.
Zentrale Koordinierung des Netzwerks Familienpaten durch den Kinderschutzbund Landesverband BW
Netzwerk Familienpaten Baden-Württemberg bietet umfangreiche Service-Leistungen
- Zuschuss für Gemeinden in Höhe von 23,00 € für jedes Neugeborene im Vorjahr der Antragstellung aus dem Impulsprogramm „Familie am Start – kommunal“